

# 町長新年あいさつ

新年あけましておめでとうございます。町民の皆さんにおかれましては、健やかに新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年は、町民の皆さんに支えられながら、松伏町のまちづくりが一歩ずつ前に進んだ一年でした。町で行われたさまざまな行事や地域のにぎわいの場では、笑顔あふれる光景にふれ、「まちは人の力で支えられている」ということを改めて実感いたしました。



松伏町長  
高野 まさひろ

また、町民の皆さんと直接語り合う場として「高野町長と語ろう！オープンミーティング」を開催し、貴重なご意見やアイデアを数多くいただきました。まちをつくる原動力は、行政だけでなく、町民の皆さんの思いや日々の声にあります。

いただいたご意見の一つひとつが、松伏町をより良くしていく大切な力だと感じています。

新しい年も、「町民が主役のまちづくり」を合言葉に、子育て支援、防災、地域交通など、暮らしに身近な政策を着実に進めてまいります。

本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和八年が、皆さんにとって健康で笑顔あふれる一年となりますよう心よりお祈り申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

## 新年は初詣に行きませんか？

問合せ 総務課 総務秘書・シティプロモーション担当 ☎991-1898

「一年の計は元旦にあり」ということわざにあるとおり、物事は最初が肝心です。

1年の始まりに、去年1年の感謝をし、新しい年が良い1年になるよう町内の神社やお寺にお参り行きませんか。

教えて！  
マッパー

- 初詣はいつまでに行けばいい？
- Ⓐ 一般的に1月1日～3日の三が日、遅くとも松の内（1月7日頃）にお参りするとよいと言われているよ。
- 神社とお寺で参拝方法って同じなの？
- Ⓐ 神社とお寺では参拝方法は異なるよ！

### 神社への参拝

鳥居の前で軽く一礼して、中央は避けてくぐってね。手水所があれば、清めてから拝殿へ向かうよ。

神前では、お賽銭を納めて、鈴を鳴らした後、姿勢を正して二礼。次に手を合わせ、二度拍手を打ち、目を閉じてお参りし、最後に深く一礼して終了だよ。



### お寺への参詣

一礼して山門をくぐったら、手水所があれば清めてね。

ご本尊をまつる本堂前に香炉があれば、お線香などをお供えしてね。

お賽銭箱の前で一礼してお賽銭を納め、鐘をつき、静かに手を合わせてお祈り。最後に深く一礼して終了だよ。



まつぶしPR大使  
AKB48 高橋 彩音



X(旧Twitter) Instagram

(参拝方法は異なる場合もあるから、その神社、お寺のやり方に従ってね。)